

Maestros sin autoridad.

Vicente Alvero Zambrano

Metodología y Aprendizaje de la Física y la Química

Resumen

El artículo pone de manifiesto que actualmente el profesor carece de autoridad. Esto se debe recuperar siempre que la autoridad sea entendida como forma de ayudar a que el alumno crezca. Tanto académicamente como personalmente. Para ello se debe empezar con una educación desde casa. Siendo los padres los que transmitan el respeto hacia los maestros.

Opinión

En la figura actual del maestro la autoridad está comprometida. Por un lado se está perdiendo el papel de persona autoritaria en la clase. Persona a la cual se le tiene respeto. Este respeto se ha perdido debido a la educación laxa que debería de darse en primera instancia desde casa.

Cada vez son más los padres que recriminan al personal docente su labor. Es por esto que el maestro está careciendo de poder para facilitar conocimiento. De seguir así, en el futuro no se tendrá un maestro facilitador del conocimiento.